

EN ECOUTANT

« LA RENAISSANCE »

Montivilliers professe, pour l'art musical, une faveur spéciale : la Fanfare Municipale, l'excellent orchestre du P. S. S. M., l'Harmonie La Renaissance, sans parler des sonneries de l'Alerte et de l'Avenir, le témoignent amplement.

L'occasion nous était donnée d'entendre dimanche soir, un Concert exécuté par La Renaissance, place du Marché-aux-Choux.

Le ciel étant élément, l'assistance nombreuse passa une heure agréable.

Noté au programme, les morceaux suivants :

La Marche de Paris (F. Popy),
Les Saltimbanques (L. Ganne),
Segovia (F. Popy),

La Narbonnaise (A. Selenick).

La « Rapsodie Villageoise », de M. Manière — qui n'est autre que le distingué chef de la musique du 129^e, obtint tout spécialement la faveur du public.

Aussi, les amateurs de bonne musique ne ménagèrent pas leurs applaudissements aux exécutants dirigés par M. Lucien Le Bas, et d'autant plus méritants que les éléments sont tous jeunes.

Remarqués dans l'assistance : MM. Tauvel, adjoint au Maire, Catelain, conseiller municipal, Laborde, président de La Renaissance, R. Floch, Président du P. S. S. M.

Pour terminer, souhaitons que la société chère à M. Laborde, nous favorise encore de plusieurs concerts de ce genre, au cours de la belle saison estivale qui n'est pas terminée,... espérons-le, du moins.

F. POUPEL.